

Hier liegt Innovation in der Luft

STEPHANIE HOLLENSTEIN, geb. 1988, lebt in Dornbirn, leitet **weXelerate** in Dornbirn

Das Start-up- und Innovationszentrum weXelerate hat nun neben Wien einen Standort in Vorarlberg. Am Lindengrund Dornbirn sollen Innovationen gefördert und neue Ideen und Geschäftsmodelle für Unternehmen mitgestaltet werden. Mittendrin ist Stephanie Hollenstein. Nach Studium und beruflichen Stationen bei Alpla, **Crate** sowie der Wirtschaftskammer will sie bei weXelerate nun Unternehmen dazu ermutigen, über die Grenzen der derzeitigen Möglichkeiten hinauszudenken. Denn es gebe viele Themen, die zu einer neuen Art des Handelns und Entscheidens auffordern. „Ich habe die Chance, mit weXelerate unsere großartigen Vorarlberger Unternehmen in ihren Innovationsprozessen mit einem erfahrenen Expertenteam zu stärken“, sagt Hollenstein. So soll der Standort zu einem Ort der Ideen und Chancen werden - inklusive Vorreiterrolle in Vorarlberg und über die Grenzen hinaus.

